Ergebnisprotokoll der Mitgliederversammlung IFM Projekte e.V. / IFM e.V.

Protokollführer: Tobias Kassung

Montag, 11.12..2017 16:30 Uhr

Ort: Offener Treff der Alten Feuerwache, Melchiorstrasse 3, 50670 Köln

Anwesend:

Dietmar Bonnen, Georg Dietzler, Svenja Doeinck, Birgit Ellinghaus, Scott Fields, Sarah Heemann, Tobias Kassung, Jan Krauthäuser, Wulfin Lieske, Daniel Mennicken, Elke Moltrecht, Harald Muenz, Kai Niggemann, Joachim Ody, Susanne Regel, Maria Spering, Jan Tengeler, Janning Trumann, Anita Vescuso, Albrecht Zummach

Als Gäste ohne Stimmrecht: Thomas Gläßer, Christina von Richthofen

Tagesordnung:

- 1. Eröffnung der Versammlung durch den Vorstand
- 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung
- 3. Genehmigung der Tagesordnung
- 4. Genehmigung des Protokolls der letzten Vereinssitzung vom 7.11.2017
- 5. Beschlussfassung über die Änderung des Vereinsnamens vom IFM-Projekte e.V. zu IFM e.V.
- 6. Beschlussfassung über die Änderung der Satzung des Vereins
- 7. Bericht von der Musiknacht 2017
- 8. Ausblick 2018
- 9. Verschiedenes
- 1. D. Mennicken begrüßt die anwesenden Mitglieder.
- 2. D. Mennicken stellt die ordnungsgemäßen Einberufung und die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest.
- 3. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. *20 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen*
- 4. Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 7.11.2017 liegt allen Anwesenden ausgedruckt vor. T. Kassung weisst auf das Wahlprozedere des Vorstands am 7.11.2017 hin: die alte Satzung des IFM-Projekte e.V. hatte einen zweiköpfigen Vorstand. Die neue Satzung sieht einen dreiköpfigen Vorstand vor. Daher wurden am 7.11.2017 schon drei Personen gewählt. Die dritte Person rückt mit Annahme der neuen Satzung am heutigen Tag automatisch in den Vorstand auf. **Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 7.11.2017 wird einstimmig angenommen.** *20 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen*
- 5. D. Mennicken, T. Kassung und B. Ellinghaus erläutern die Diskussionen und Beschlüsse der IFM-Versammlungen im Sommer, insbesondere der Versammlung vom 26.6.2017. Auf dieser wurde neben der Satzungsänderung auch die Änderung des Vereinsnamens von IFM Projekte e.V. zu IFM e.V. beschlossen. Über diesen Beschluss gilt es nun abschließend abzustimmen. Die Änderung des Vereinsnamens von IFM-Projekte e.V. zu IFM e.V. wird daraufhin angenommen.

19 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, 0 Nein-Stimmen

- 6. Die auf der oben genannten IFM-Versammlung vom 26.6.2017 ebenfalls beschlossene Satzungsänderung liegt allen Anwesenden ausgedruckt vor. D. Mennicken verliest die Satzung laut. Kleine Einwände und Änderungen der Anwesenden werden aufgenommen und nochmals in der ausformulierten Form verlesen. Die Satzung wird in ihrer endgültigen Form zur Abstimmung gestellt. Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig die neue Satzung des IFM e.V. 20 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen
- 7. M. Spering berichtet von der Musiknacht 2017. An neun Spielorten in der Innenstadt und zwei Spezialorten (Oberlandesgericht und LTK4) traten ca. 150 Musiker/innen auf. Da dieses Jahr der Eintritt frei war, sind die Besucherzahlen geschätzt, aber mit Sicherheit lagen diese bei über 3000 Besucher. Den Musikern konnte eine Gage von € 160,- gezahlt werden. M. Spering erläutert, dass trotz geringeren Budgets und einem kleineren Format die Musiknacht damit ein voller Erfolg gewesen sei.

Chr. v. Richthofen berichtet über die Öffentlichkeitsarbeit zur Musiknacht 2017. Neben einer breiten Abdeckung durch die traditionellen Medien (Kölner Stadtanzeiger, Rundschau etc.) wurde auch eine breitere Öffentlichkeit durch die Nutzung der digitalen Medien erreicht. Insbesondere mit dem Blog "backstage-cologne.de" sowie Facebook und Youtube. Allein das Video des Allinde-Quartetts im Rahmen der Musiknacht erzielte über 2000 Klicks.

Die Anwesenden danken M. Spering und ihrem Team ausdrücklich für ihre Arbeit.

- 8. Im Ausblick auf 2018 entwickelt sich eine rege Diskussion über die Zukunft der Musiknacht. Dabei ist ein wichtiger Punkt, ob der Vorstand jetzt zeitnah zum 31.12.2017 noch einen Förderantrag bei der Stadt Köln für eine Musiknacht 2018 stellt oder nicht. Der Vorstand erläutert seine Position, dass er sich zur Zeit nicht dazu in der Lage sieht, weil die gerichtliche Registrierung der neuen Satzung und somit die Geschäftsfähigkeit des neuen 3-köpfigen Vorstand noch bis ca. Mitte Februar dauern wird. Wunsch des Vorstands ist es, im Januar in allen sechs Musiksparten des IFM e.V. Vorschläge zu einer Neukonzeptionierung zu sammeln und dann im Sprecherrat darüber zu beraten. Der Vorstand bittet die Anwesenden, bis zum 31. Januar entsprechende Vorschläge und Konzepte in den Musiksparten zu sammeln.
- 9. E. Moltrecht bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern für den Einsatz des IFM im Bezug auf die zurückliegende Kürzung der Mittel der Akademie der Künste der Welt.

Der Vorstand dankt allen Anwesenden und D. Mennicken erklärt die Sitzung um 18.20 Uhr für beendet.

Daniel Mennicken Vorstand

Tobias Kassung Vorstand, Protokollführer

Birgit Ellinghaus Vorstand